

大好きママへ

ありがとーの花束を

ケンカもするけど、いつも明るくてやさしいママが大好きだよ。いつも一緒にいるのが当たり前だと思っていたのに去年、ママの病気が見つかり、すぐに手術をしないとけなくなり、私は不安でおしつぶされそうになつた。でも、私の不安以上にママの方が不安だったよね。病気が分かった時、私達が心配しないように車の中で一人泣いていたよね。私達には、だいじょうぶだよ。手術したらすぐ元気になるからね。って笑顔で言てくれたけど、目が真赤だった事、気づいてたよ。コロナで手術の日はもうろん、たいいんまで面会できなくてきくと心細かったよね。一緒にいてあげれなくてごめんね、手術の日電話で頑張つてくるから、待つてね。ついもの笑顔で言ってくれたけど私は、なみだがとまらなくなつて手術が成功しますようになると、といつてたのとどいたかな。手術が無事終わりたいいんの日満面の笑顔で少しおみだをうかべながら「ただいま」と私の事を強くだきしめてくれて、バカともあたたかく幸せな気持ちになつたよ。

私達のためにつくしたさんの絵

ありがとうございました。これからは、自分の事も

大切にして、ずっと元気でいて下さい。

美怜より

